

Comodoro (a) Francisco Ramírez Goñi

# Asumió nuevo comandante en jefe de la IV Brigada Aérea

● La ceremonia tuvo lugar en la Base Aérea Chabunco, y contó con la participación de autoridades civiles y militares.

**Policial**

policial@elpinguino.com

**E**n una solemne ceremonia realizada en la Base Aérea Chabunco, en Punta Arenas, se llevó a cabo el cambio de mando de la IV<sup>a</sup> Brigada Aérea de la Fuerza Aérea de Chile. En la ocasión, el general de brigada aérea (a) Vicente Donoso Herman, quien ahora se acoge a retiro después de 35 años de servicio en la institución, entregó oficialmente el mando al comodoro (a) Francisco Ramírez Goñi.

El acto fue presidido por el comandante del Comando de Combate y presidente de la Comisión Interventora, general de aviación Máximo Venegas Raggio, quien destacó la relevancia estratégica de la IV<sup>a</sup> Brigada Aérea, una unidad clave para las operaciones antárticas.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades civiles y militares de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena, quienes escucharon la lectura del Decreto Supremo que oficializó el cambio de mando. Posteriormente, se realizó la entrega simbólica del gallardete de mando, emblema que representa el liderazgo de la unidad, y se firmaron las actas de traspaso junto a la Comisión Interventora designada.

En su discurso, el general Venegas valoró la gestión del general Donoso, destacando el cumplimiento de la misión en la Antártica y la exitosa ejecución de la operación Estrella Polar III. Asimismo, deseó una buena gestión al Comodoro Ramírez en su nueva labor, subrayando la importancia de la conti-



FACH

**Una emotiva ceremonia de cambio de mando se realizó ayer en la Base Aérea Chabunco.**

nuidad y compromiso con las tareas estratégicas de la unidad.

Igualmente, como parte de la ceremonia, se llevó a cabo un desfile terrestre en honor al cambio de mando, protagonizado por destacamentos de unidades

tácticas, observadores terrestres y fuerzas especiales.

Con ello, el comodoro Francisco Ramírez Goñi asume el liderazgo de una unidad con un importante legado y desafíos, en una región estratégica para Chile y el mundo.